
Ghirelli: “In inverno le gare di C potrebbero essere anticipate ad orari mattutini”

Descrizione

Presente allo stadio “Viviani”, in occasione del match della quarta giornata di campionato tra Potenza
e Foggia, il presidente della Lega Pro e vicepresidente FIGC, Francesco Ghirelli, ha parlato del
raggruppamento meridionale di terza serie (“Nel girone C, storicamente il più difficile della categoria, 
sfide come quella odierna sono ormai dei veri e propri classici. E’ bello vedere tutta questa gente allo 
stadio, dimostrando attaccamento e amore per il calcio”), esponendo la sua proposta sul tema del caro
energia per venire incontro alle società: “In pieno inverno – ha detto Ghirelli – le gare in Serie C 
potrebbero essere anticipate ad orari mattutini. Questa ipotesi dipende dal prossimo consiglio di Lega”.
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